



Le Primat de l'Église russe préside la consécration épiscopale de l'archimandrite Guerman (Kamalov), évêque d'Eïsk, vicaire du diocèse d'Ekaterinodar

[gallery]

Le 1^{er} mai 2011, dimanche de Thomas, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a célébré la Divine liturgie en la cathédrale de la Dormition à la laure de la Trinité-Saint-Serge.

Il a présidé la chirotonie de l'archimandrite Guerman (Kamalov), nouvel évêque d'Eïsk, vicaire du diocèse d'Ekaterinodar.

La consécration a eu lieu en présence du métropolite Juvénal de Kroutitsy et Kolomna, du métropolite Barsanuphe de Saransk, administrateur du patriarcat, du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures, du métropolite Isidore d'Ekaterinodar, de l'archevêque Arsène d'Istra, de l'archevêque Théognoste de Sergueiev-Possad, président de la Commission pour les affaires des monastères et supérieur de la Laure de la Trinité-Saint-Serge, de l'archevêque Marc d'Egorievsk, responsable des établissements à l'étranger, de l'archevêque Antoine de Borisopolsk, recteur des écoles de théologie de Kiev, de l'évêque Tikhon de Maïkop et d'Adyguéïe, de l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du secrétariat administratif du patriarcat, de l'évêque Zinovy d'Elistinsk, de l'archiprêtre Vladimir Divakov, secrétaire du Patriarche pour la ville de Moscou, de l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations extérieures, de l'higoumène Sabbas Toutounov, adjoint du responsable de l'administration du Patriarcat de Moscou, des clercs de la Laure et de membres du clergé moscovite.

Assistaient à la cérémonie le maire de la ville d'Eïsk, M. Timofeev, S. Chichkarev, président du Comité de la Douma d'état aux transports, M. Tchepel, président de la Fondation caritative Saint-Nicolas, une délégation du clergé et des laïcs du diocèse d'Ekaterinodar.

La liturgie était chantée par le chœur des moines de la Trinité-Saint-Serge, dirigé par l'archimandrite Gleb Kojevnikov, et le troisième chœur de l'Académie dirigé par le hiéromoine Nestor Volkov.

Pendant la petite entrée, le patriarche Cyrille a remis des distinctions liturgiques à plusieurs moines et clercs de la Laure de la Trinité-Saint-Serge et du monastère de la Sainte-Rencontre de Moscou.

A l'issue de la liturgie, suivant la tradition, le Primat de l'Église orthodoxe russe a remis au nouvel évêque la crosse épiscopale et a prononcé un discours d'envoi en mission. Selon la tradition, l'évêque Guerman a donné aux fidèles sa première bénédiction épiscopale.

Le patriarche Cyrille s'est ensuite adressé à l'assistance.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55669/>